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ATA 09/2015 DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO CURADOR DA FUNDAÇÃO UNIRG. 2 

Expediente: 3 

1. Leitura e discussão da Ata 08/15; 4 

2. Informações da Presidência; 5 

Ordem do Dia: 6 

3. Processo Administrativo 2015.02.004613- Construção do Campus I; 7 

4. Concurso Público para o Quadro Técnico-Administrativo. 8 

5. Assuntos Gerais. 9 

 10 

Às 14h16m (quatorze horas e dezesseis minutos) do dia três do mês de novembro do ano de 11 

dois mil e quinze no Auditório do Centro Administrativo da Fundação UnirG reuniram-se em 12 

sessão ordinária os membros do Conselho Curador, mediante convocação do Presidente, Prof. 13 

Ms. Gomercindo Tadeu Silveira. Também estiveram presentes esses Conselheiros: Gutierres 14 

Borges Torquato, José Carlos Ribeiro da Silva, Ivanílson da Silva Marinho, José Alves 15 

Maciel, Jader Tavares, Oximano Pereira Jorge, Migne Thiago de Oliveira Cabral, Leonardo 16 

Guimarães Torres, Celma Mendonça Milhomem Jardim, Welington Rodrigues Fernandes e 17 

Vanderlita Fernandes de Sousa. Os demais justificaram as ausências. Registra-se a presença 18 

do Chefe de Gabinete da Fundação UnirG, o Senhor Ronaldo Soares Victor que representou o 19 

Presidente da Fundação UnirG. Aberta essa sessão, pelo Item 01: “Leitura e discussão da 20 

Ata 08/15 restou sobrestado. Sobre o Item 02: “Informações da Presidência”, o Presidente do 21 

Conselho informou que recebeu o ofício do Presidente da Fundação e justificando a ausência 22 

dele na reunião. Após, o Presidente do Conselho convidou o Chefe de Gabinete da Fundação 23 

Unirg para compor a mesa, a fim que fosse tratar sobre o tema do concurso público. E propôs 24 

que fosse feita inversão dos itens da ordem do dia para tratar do Item 04: “Concurso Público 25 

para o Quadro Técnico-Administrativo” como o primeiro da ordem do dia e aprovado por 26 

unanimidade. O Presidente do Conselho franqueou a palavra ao representante da Presidência 27 

da Fundação e do Chefe de Gabinete da Presidência, o Senhor Ronaldo Victor. O convidado 28 

explanou a respeito do concurso público. Que seriam feitos os estudos dos impactos e em 29 

processo de finalização sobre o número das vagas e em entendimento com a Reitoria. Que ele 30 

seria definido com a Prefeitura e do Tribunal de Contas para o mês de janeiro de 2016, onde 31 

seriam analisadas todas as estimativas do impacto financeiro do aumento da receita e sobre as 32 

demandas salariais. O Conselheiro Jader se mostrou satisfeito com a resposta e aguardaria o 33 
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próximo ano. Foram esclarecidas as dúvidas pertinentes dos Conselheiros sobre a folha de 34 

pagamento e a previsão dos aumentos da mensalidade para o próximo semestre. O Presidente 35 

do Conselho congratulou o Conselheiro Cabo Carlos pelo êxito da aprovação no exame da 36 

OAB. Depois passou ao Item 03: “Processo Administrativo 2015.02.004613- Construção 37 

do Campus I”. O Presidente do Conselho ressaltou que o processo tinha sido digitalizado e 38 

enviado para os Conselheiros. O Conselheiro Jader explanou os orçamentos apresentados no 39 

processo. O Conselheiro Gutierres adentrou nesse recinto de reunião às 14h22min. Houve 40 

outras discussões sobre os documentos constantes nesse processo. Após o Sr. Ronaldo Victor, 41 

Chefe de Gabinete da Fundação Unirg, esclareceu que fora enviado um ofício em resposta ao 42 

requerimento da Câmara Municipal de Gurupi. E que a Comissão Permanente de Licitação 43 

acompanhou a condução de todo o procedimento administrativo e que atuou como fiscal de 44 

contrato para atestar a legalidade dos procedimentos. Em seguida, passou-se ao Item 05: 45 

“Assuntos Gerais”. O Conselheiro Jader explanou sobre a falta de segurança em relação 46 

aos caixas eletrônicos instalados no Campus II. Citou e leu uma reportagem sobre o aumento 47 

da violência decorrente do arrombamento dos caixas eletrônicos em São Paulo e mencionou a 48 

ocorrência no Campus I. Sugeriu-se que fossem redirecionados os caixas para um quiosque do 49 

outro lado da esquina, a fim que evitasse a ocorrência de qualquer problema e que fosse dada 50 

uma solução urgente, expedindo-se recomendação ao Presidente da Fundação. Esse assunto 51 

fora debatido pelos Conselheiros e foram expostos os pontos de vista deles. O Presidente do 52 

Conselho sugeriu que fosse nomeado um Conselheiro para a próxima reunião e fizesse uma 53 

exposição dos motivos. Foi proposto que fosse formada uma Comissão ou a nomeação do 54 

Conselheiro José Alves Maciel para ser relatada essa matéria. Foi sugerido que as entidades 55 

representativas fossem ouvidas. A Conselheira Celma sugeriu que fosse feita uma audiência 56 

pública sobre o tema. Registra-se que o Conselheiro Oximano adentrou nesse recinto às 57 

14h30min. O Conselheiro Migne Thiago relatou que tem de ser vistos os dois lados, tanto da 58 

comodidade e da praticidade, como também o da segurança. O Conselheiro Cabo Carlos 59 

relatou sobre a importância do Fórum Permanente e que esse tema já havia sido discutido e 60 

reafirmou o ponto de vista a respeito da segurança pública. O representante da Presidência 61 

falou que está sendo buscada a alternativa para evitar que o terminal eletrônico da Caixa 62 

ficasse exposto e ficasse em um local reservado, assim como o do Banco do Brasil. Após, o 63 

Conselheiro Ivanílson relatou sobre as câmeras de segurança ausentes nos locais em que os 64 
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caixas se encontram instalados. Após os debates fora decidido por UNANIMIDADE que 65 

seria convocada uma sessão extraordinária para o dia 23 de novembro a partir das 14 horas 66 

no Auditório do Centro Administrativo e o Conselheiro Jader relataria a matéria. Ato contínuo 67 

passou-se novamente para o “Item 01: Aprovação da Ata 08/2015” e após fora verificado o 68 

quórum. Foi dispensada a leitura e esta foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a 69 

tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e a reunião foi encerrada às 70 

15h05min e na qual eu, Ronaldo Coelho Alves Barros, secretário do Conselho Curador, lavrei 71 

a ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada com os demais. Gurupi/Tocantins, 72 

aos três dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze.  73 

Ronaldo Coelho Alves Barros___________________________________________________ 74 

1- Gomercindo Tadeu Silveira___________________________________________________ 75 

2- Gutierres Borges Torquato__________________________________________________ 76 

3- José Carlos Ribeiro da Silva__________________________________________________ 77 

4- Ivanílson da Silva Marinho___________________________________________________ 78 

5- José Alves Maciel__________________________________________________________ 79 

6- Jader Tavares______________________________________________________________ 80 

7- Oximano Pereira Jorge______________________________________________________ 81 

8- Migne Thiago de Oliveira Cabral______________________________________________ 82 

9- Leonardo Guimarães Torres__________________________________________________ 83 

10- Celma Mendonça Milhomem Jardim__________________________________________ 84 

11- Welington Rodrigues Fernandes______________________________________________ 85 

12- Vanderlita Fernandes de Sousa_______________________________________________ 86 


